

Paola Piñera hace de nuevo doblete

TENIS

La gripista, que en 2022 obtuvo el nacional alevín individual y de dobles, repite este año la hazaña al lograrlo en su primer año infantil

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Paola Piñera Celorio no se pone límites. Si en 2022 logró con todo merecimiento el nacional individual y de dobles alevín, este año repite la hazaña en categoría superior. La gijonesa se proclamó campeona de España infantil individual y de dobles esta semana en las instalaciones del Club Stadium Casablanca de Zaragoza.

La joven tenista de solo 12 años del Grupo Covadonga tuvo el mé-

rito de hacerse con el triunfo en su primer año en la categoría, mostrándose muy superior a todas sus adversarias.

En dieciseisavos de final, la gijonesa venció a la madrileña Vega Aguilar por un doble 6-0. A continuación, en octavos, doblegó a la ilerdense María Pardo por 6-3 y 6-2, pese a que la catalana ganó este año un torneo Warriors. Posteriormente, en cuartos de final, la 'raqueta' asturiana derrotó con claridad a la valenciana Alba Corominas por 4-6, 6-4 y 6-4.

Ya en semifinales, Paola Piñera se impuso a la barcelonesa Carla Vázquez, número dos del ranking nacional infantil, por 6-3, 6-7 y 6-4. Solo la grupista cedió en un segundo set muy disputado.

Su mayor reto tuvo lugar en la gran final al enfrentarse nada menos que a la número uno del rán-



Paola Piñera, con el trofeo de campeona de España. R. B. T.

king español: la canaria Lucía Rodríguez. La victoria de la asturiana fue clara al derrotar a la isleña por 6-2 y 5-3.

Paola Piñera, que disputará competiciones internacionales en lo que queda de año, tiene su próximo desafío en los Campeonatos de España por equipos que se celebrarán la segunda quincena

de agosto en Barcelona, donde se ilusiona con lograr medalla con el Grupo Covadonga.

La progresión de la gijonesa, que se entrena en las pistas de la entidad de Las Mestas y en el TEC de la Ciudad Condal, es espectacular. En estos nacionales mostró un gran nivel, pese a ser infantil de primer año.

Llorens y Plaza van a por su segundo Europeo

PIRAGÜISMO

J. L. C. El rioeslano Miguel Llorens y el palista de Cangas de Onís Alberto Plaza (Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella), uno de los K-2 favoritos para el Descenso Internacional del Sella, buscarán su segundo título continental consecutivo en la prueba reina de K-2 del Campeonato de Europa de piragüismo en la modalidad de maratón (29,8 kilómetros), que se disputará desde las tres de esta tarde en la ciudad croata de Slavovski Brod.

Poco antes de las nueve de la mañana, los juniors Diego Lago (Los Gorilas de Candás) y Miguel Fernández (El Gaitero de Villaviciosa) intentarán acabar entre los mejores en una carrera de 22,6 kilómetros de recorrido.



El español Carlos Rodríguez se abre paso entre los aficionados camino de su triunfo. EFE

El Tour de Jonas Vingegaard y Tadej Pogacar descubre a Carlos Rodríguez

CICLISMO

El granadino, de 22 años, gana la fantástica etapa de Morzine y se mete en el podio junto al danés y el esloveno

J. GÓMEZ PEÑA

MADRID. No hay mejor combinación que dos campeones sin miedo a perder. Cuerpo a cuerpo. Sin bozal. A mordiscos. Así están corriendo este fantástico Tour que partió desde Bilbao Jonas Vingegaard y Tadej Pogacar. Su pelea ya es histórica. Para la

leyenda. Los dos clavaron las piernas en el asfalto derretido del Joux Plane, un puerto cruel. Y la emprendieron a garrotazos como en el cuadro de Goya. Se quedaron solos hasta que apareció uno aún más joven que ellos, el andaluz Carlos Rodríguez. El futuro en sus piernas.

Se sumó al duelo en el descenso. Más estacazos. El Tour enloquecía con este trío enloquecido y suicida en la vertiginosa bajada hacia Morzine. La Grande Boucle descubría el valor del corredor de Almuñécar, de solo 22 años, serio, ingeniero y ciclista total. Arriesgó en los lazos del descenso. Sin miedo.

Y voló en su primer Tour hacia una victoria inolvidable que le coloca tercero en el podio (a 4,43 del líder) y que anuncia su nombre como próximo candidato a todo en la Grande Boucle.

A la espera de la ediciones por las que pugnará el corredor granadino, en este Tour Vingegaard manda en la clasificación general con 10 segundos, uno más que el viernes sobre Pogacar. Tras ellos está ya el que viene, Carlos Rodríguez.

«No me lo creo. No creía que esto fuera posible», repetía el corredor granadino, autor a lo grande del tercer triunfo del pelotón español en este Tour.

Sara García Sánchez da la sorpresa en El Forcón

HÍPICA

FRAN GAYO. El dúo compuesto por Sara García Sánchez y 'Shakir de Olid' se impuso en el Pequeño Gran Premio que sirvió para cerrar la segunda jornada del CSN 2 estrellas que se disputa en el Centro Ecuestre El Forcón.

Un total de 9 binomios sacaron su billete para el desempate de esta prueba disputada sobre una altura de 1,25 metros. En el recorrido decisivo, la dupla formada por la joven amazona asturiana y su montura marcó un excelente tiempo de 39,76 segundos, lo que le valió para llevarse el triunfo. La segunda posición fue para Igor Maestre con 'Airin SFM' y un crono de 41,68 segundos, mientras que el tercer puesto se lo que-

dó María García Prida a lomos de 'Judea de RG'.

Por otro lado, la madrileña María Varela venció montando a 'Mar Rojo' en la prueba sobre 1,30 metros. Las posiciones de honor se completaron con Pablo García-Gallardo y Leonardo Medal Rionda, segundo y tercero, respectivamente, sobre 'Canau de Chalina' y 'Chateau Margaux'.

Jimena Cobos dominó en 1,10 metros con 'Rosario D'Amaury' por delante de Eduardo González con 'Galice Condeenne', mientras que en 1 metro ganó Lys Baragaño a lomos de 'Dew Drop du Luy'. En la categoría de 5 años ganó Ari González Barros, con 'Corneto Obelin Z', y en la de 4 años triunfó Antonio Cabanas sobre 'Wonder Obolensky de Lis Coco'.

EN BREVE

HOCKEY SOBRE PATINES

Ana Catarina renueva por el Telecable

F. GAYO. El Telecable Hockey confirmó la renovación del compromiso con la portuguesa Ana Catarina. La portuguesa de 27 años fue una de las jugadoras claves en la consecución de los 4 títulos en juego por parte del equipo fabril la pasada temporada. La internacional lusa cumplirá así pues su segunda campaña con el Telecable tras llegar hace un año procedente del Sporting Clube.

BALONCESTO

Buen estreno de España ante Australia

F. GAYO. España venció a Australia (83-68) en el primer encuentro de la fase de grupos del Mundial Femenino U19 que comenzó ayer en la Comunidad de Madrid. La base ovetense Iyana Martín fue la máxima anotadora española con 16 puntos. Por su parte, la alero gijonesa Inés Noguero no gozó de minutos en un duelo resuelto en el primer tiempo con una España arrolladora.